

毎月の市報千曲について

【ご意見】（令和7年7月9日受付）

わたしの子育てが掲載されていてとても良いですね。

その下段の市長の千客万来・・・もとても良いのですが、もっと身近な大人や子供たちの考え、意見も取り入れてほしいですね。

例として信濃毎日新聞の建設標のような大人の日頃感じている事、意見。10代の中学生・高校生の日頃学んだ事、頑張りたい事、思っていることを各学校持ち回りで順番に投稿してもらったら若い子たちに市報に思いを寄せ、その思いが若い力でもっと千曲市を盛り上げていってくれると思います。

市報の在り方等アンケートを取って市民活用できる様に。

【回答】

いつも市報をご覧いただきありがとうございます。

昨今、様々な学校行事があるなかで、生徒の皆さんはもちろん、掲載原稿の選定などを行う先生方のご負担を考えると、中・高生へ各校持ち回りで原稿を依頼することは現状では難しいと考えております。

また、市報の在り方等に限らず、若い世代の方や地域の方のご意見やご提案をいただく方法として、市役所等に設置されている投書箱「市政へのご意見・ご提案」のほかにも「ながの電子申請サービス」、「ポリネコ！CHIKUMA」などがあります。これらの利用を促し、市政に対するご意見の集約に努めてまいります。

担当 秘書広報課